

Stellungnahme

Eingebracht von: NEUNER , Markus

Eingebracht am: 12.02.2020

Ich persönlich finde die Hochstufung des Titels Meister/Meisterin nicht sehr sinnvoll da man beachten muss das ein Titel noch lange nicht alles über die Qualifikation des zu Tragenden aussagt. Wenn man sich als Meister oder Meisterin bei einer Firma bewirbt dann muss sich die Firma von der Qualifikation des Bewerbers erst überzeugen, egal ob derjenige einen Titel hat oder nicht. Deshalb bin ich davon überzeugt das die Qualifikation vor dem Titel zu stehen hat.

Herzlichen Dank